

つぼやき



机間指導中に生徒から「じゃま」と言われた。このようなことが毎日一つはあるので、たいしたことはないとは思うようにしているが…。
(愛知県)

卒業した生徒にアンケートを依頼したら、自分に向けて「〇〇高校で少しできるからって、できるとか勘違いしてると痛い目みるよ」との回答をもらい、このままいいのかと考え、行動するきっかけになりました。彼には、今でも感謝しています。
(静岡県)

生徒は時にドキッとする、グサッとする、考えさせるようなことを言うようです。そんな忘れられないひとことは？

「先生は好きではない、けれど先生じゃないとダメです」。未経験のクラブの顧問になり、暗中模索の指導でしたが、一つの形になったのかな、という気持ちになりました。幸いこの子たちの次の世代からは地域で一番強い学校として一目置かれるようになっています。
(北海道)

授業中、居眠りをしている生徒に注意すると、「先生の声には、癒しが入っていると…」と返された。
(広島県)

同級会で、「先生は『ま、いいんじゃない』という言葉が口癖でした」とかつての教え子に言われたとき、そんなに投げやりだったかなと反省しました。もう20年前の話なので、それ以降気をつけています。
(長野県)

日本人2人がノーベル賞を取った翌朝「昨夜から今朝にかけの話題と言えば？」とふつたら「●●(芸能人)の熱愛発覚」って言されました。理系離れを実感…(ちなみに、理系クラスで同じように話をすると、「ノーベル賞！」と返っていました)。
(滋賀県)

「先生、うちの学校の先生じゃないね」。駆け出しのころ、問題行動を起こす生徒も多かった勤務校に対する不満から、つい、ある部活について「明日の試合、負けるさ」と言ってしまったとき。
(山口県)